



FARC - EP

**FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA EJÉRCITO DEL PUEBLO – FARC-EP
ESTADO MAYOR CENTRAL**

30 DE MAYO DE 2022.

COMUNICADO PÚBLICO

El Estado Mayor Central de las FARC-EP saluda calurosa y fraternalmente a todo el pueblo colombiano, a todos los revolucionarios del mundo, organizaciones sociales y populares, partidos progresistas, sindicatos, estudiantes, trabajadores, hombres y mujeres en general, a nuestras unidades guerrilleras desplegadas en todo el territorio nacional, Milicias Bolivarianas, células del PCCC, Movimiento Bolivariano por la Nueva Colombia, a nuestros presos políticos y a cada ser que esté dispuesto a luchar contra las injusticias cometidas en cualquier lugar del mundo.

Con un dolor muy grande que solo pueden sentir los revolucionarios de corazón, lamentamos informar que el Estado colombiano junto a la embajada de los Estados Unidos haciendo uso de la guerra sucia y de forma rastrera el día 4 de mayo del 2022 a las 01:30 horas, asesinó cobardemente mientras dormía en su lecho a nuestro comandante y camarada Gentil Duarte, valiéndose de la intimidación y el secuestro de los familiares de una guerrillera, para que esta traicionara a su pueblo a cambio de que no le pasara nada a sus familiares, hecho que la llevó a ubicar una carga explosiva en su sitio de dormida para ser activada mientras descansaba junto a su compañera sentimental.

El camarada Gentil Duarte defendió los intereses del pueblo durante 41 años, tiempo durante el cual combatió sin descanso, siempre con el ánimo de ver una Nueva Colombia, cuando los anteriores dirigentes de las FARC-EP trataron de llevar a pique la organización fue uno de los primeros que se apartó del proceso, decidiendo no traicionar a su pueblo por el que tanto luchó y junto a los demás camaradas no permitió que esta organización que ya cumple los 58 años de dignidad y resistencia junto al pueblo se acabara.

Reconocemos que es un duro golpe al movimiento guerrillero no solo de las FARC-EP sino de todas las guerrillas a nivel nacional e internacional, por su capacidad, su habilidad en la guerra de guerrillas móviles, su ejemplo, su modestia, su valor, su disposición de luchar contra la injusticia y su amor al pueblo son cualidades que cualquier revolucionario sin importar el lugar en el que se encuentre admiraría. Con esta desaparición física del camarada Gentil, el pueblo llora por uno de sus más sinceros y leales defensores.

Durante la lucha revolucionaria el dolor nos hace dignos, la soledad de la selva nos hace resistentes, la tristeza se convierte en combustible para la lucha, por lo tanto, ante este suceso la consigna de todo revolucionario será DIGNIDAD, RESISTENCIA Y LUCHA. Es y será siempre un orgullo para todos los guerrilleros haber compartido con un revolucionario tan integro, su ejemplo siempre estará en nuestra memoria y guiara nuestra acción.

Las FARC-EP en cabeza de su Estado Mayor Central reafirman su compromiso en la lucha por la Nueva Colombia, en el entendido que luchar hasta el triunfo de la revolución es el mejor homenaje que le podemos hacer a nuestros mártires.

¡LOS QUE MUEREN POR LA VIDA NO PUEDEN LLAMARSE MUERTOS!

¡HONOR Y GLORIA A NUESTROS MARTIRES!

¡CAMARADA GENTIL DUARTE, PRESENTE, PRESENTE, PRESENTE!

Montañas y ciudades de Colombia!.

**FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA EJÉRCITO DEL PUEBLO – FARC-EP
ESTADO MAYOR CENTRAL**